





no era una de las causas principales de que la producción y el comercio no alcanzaran la vitalidad que pueden lograr, porque faltaban medios de transportes de unos pueblos a otros, y no había caminos económicos de hierro que enlazasen los puntos productores con las líneas generales de ferrocarriles.

A satisfacer de un modo eficaz esas necesidades tienden las leyes publicadas, y con ellas, sin desvirtuar el Presupuesto, puede acometerse en breve la solución del problema de las vías de comunicaciones.

Las Diputaciones y los pueblos pueden proseguir, con el auxilio del Estado, la construcción de los caminos que más falta hagan, y la Comisión designada formulará en breve el plan de ferrocarriles secundarios que sean de mayor utilidad, para sacar á subasta su construcción.

De ese modo, sin dejarlo para más tarde, en el año actual podría comenzar el desarrollo de las comunicaciones en beneficio general del país, puesto que no sólo interesa á la agricultura, á la industria y al comercio, que es ya bastante, sino también, y de un modo importante, á la clase obrera, que hallará dónde trabajar y ganarse el sustento.

LA FIESTA NACIONAL

Eclipse de astros

Mazzantini, Fuentes, Algabeño, Bombita Chico y Lagartijillo...

Todos estos diestros, verdaderos astros de primera magnitud, tienen resuelto cortarse el cabello y dejarse de cuernos para «in eternum, excepto el simpático Ricardo, que hace que se va y vuelve... dentro de dos ó tres años, cuando reponga algo su salud.

Fuentes se ha convencido de que no tiene la pierna lo suficientemente suelta para habérselas con los astados brutos. El de la Algabeña cede á los ruegos de su cónyuge y abandona el ruedo. Y Mazzantini y Lagartijillo tienen demasiados años para andarse en estas malandanzas taurinas.

Queda, pues, de «amo», el joven y arrojado Machaquillo. ¿A dónde hemos llegado!

¡Ah! Y Minuto, que reaparece. Pero éste, aunque se empeñe en otra cosa, no dejará de ser un satélite.

EL FUEGO DE ANOCHE

Las primeras noticias

Ayer fue un día atroz para Segovia.

Aun no repuesto el vecindario de la impresión causada por el fuego de la mañana, que redujo á cenizas tres casas en la calle de José Zorrilla, á poco más de las diez y media se vio dolorosamente sorprendido con la noticia de un nuevo incendio, cuya situación se ignoraba en los primeros momentos.

Muchas personas recordaban que ayer precisamente hizo cinco años que otro incendio violento destruyó la antigua iglesia del Corpus, joya valiosísima del arte monumental.

Anoche, á poco más de las diez y media, se fijaron algunas personas de las que transitaban por la Plaza Mayor, que la torre de la Catedral se iluminaba con resplandores rojos, como reflejos de un gran incendio.

El pánico que se apoderó de las gentes fué indescriptible.

¡Fuego! ¡Fuego en la Catedral!, fueron las primeras voces que se oyeron, y como la hora era aun temprana, la población toda se lanzó á la calle preguntando por el lugar del siniestro.

Poco después se dijo que el fuego era en el Hospicio, y por último se concretó ya más y se vino en conocimiento de que ardía con violencia extraordinaria la fábrica de harinas y pastas enclavada en las márgenes del Eresma, en el barrio de San Lorenzo.

En el Salón Poco después de las diez y media, cuando mayor era la concurrencia en el paseo del salón, y las gentes, aproximándose á los veladores del café de «La Unión» escuchaban en religioso silencio al sexteto de ciegos, que allí ejecutaba el brindis de «Marina», llegó precipitadamente un agente de Orden público dando la noticia del incendio.

En aquel instante, la Catedral se alumbraba con intensos resplandores y las gentes, corriendo en distintas direcciones y preguntando cual era el sitio del siniestro, se dirigían unas á la cuesta que conduce al Camino nuevo, presumiendo que hubiera podido reproducirse el incendio de las casas del Mercado y otras se dirigían á la Catedral, aterrorizadas ante el temor de que el hermano templo fuera pasto de las llamas.

Alguien dijo en aquel instante que el fuego era en el Hospicio y camino de este benéfico establecimiento, caminamos consternados cuantos disfruábamos en el Salón las delicias de una agradable temperatura.

Al llegar á las inmediaciones del Hospital, la llamarada inmensa que surgía del edificio incendiado, nos indicó bien claramente á donde habríamos de dirigirnos.

Aspectos del siniestro

El espectáculo era de una magestad imponente.

Las llamas habían hecho presa en todo el edificio, y el resplandor del fuego iluminaba siniestramente el barrio de San Lorenzo y las torres más altas de la Ciudad.

La gente contemplaba el desolador espectáculo desde las cuevas del Paseo del Obispo, desde la plazuela de San Juan, Carretera de la fábrica de Loza y alturas del Cerrillo.

De todos los labios salían palabras de desconsolación ante la magnitud de la catástrofe.

A la hora escasa de percibirse el fuego, la techumbre y los pisos se hundían con horrible estrépito, y la maquinaria caía fundida entre los humeantes escombros.

El público que acudió al lugar del siniestro, se veía impedido de acercarse por el calor que despedían las llamas, invadiendo las huertas cercanas, las cuales han sufrido mucho daño con esa invasión.

Las bombas

El primero en acudir fué el bomba de la fábrica de Loza, el cual prestó muy buenos servicios.

También acudieron dos bombas del Ayuntamiento, no pudiéndose utilizar una de las bombas por falta de manga para llegar al local incendiado.

Trabajos de salvamento

Hubo muchos rasgos de heroísmo y abnegación en los trabajos de extinción del incendio.

Los vecinos todos del barrio de San Lorenzo se esforzaban con noble emulación, en trabajar sin descanso por atajar el fuego.

Milagrosamente no se propagó el incendio á la casa contigua á la fábrica destruida, y al molino de un vecino conocido por Cabilia.

La dirección del viento, las acertadas disposiciones de las autoridades, y los trabajos del vecindario, contribuyeron mucho á que el siniestro no alcanzara más grandes proporciones.

Una de las personas que más se distinguieron en los trabajos de extinción del fuego, trabajando heroicamente desde los primeros momentos, es el cooperario de la Casa de Moneda, D. Luciano Puigdollers.

En grave peligro

El Gobernador D. Mateo Sliveia corrió un serio peligro del que le salvó la Providencia.

Fué á asomarse á una de las puertas de la fábrica, con objeto de ver por sus propios ojos el incremento que iban tomando las formidables llamas que salían del magnífico edificio como de un volcán en erupción, cuando se desprendió de un techo un tablón encendido, el cual le pasó rozando la frente, llevándole el sombrero de paja que tenía puesto.

Acudieron á auxiliarle las personas que estaban más cerca de él, pero nada le pasó fortunadamente, lo cual celebramos muchísimo, y con nosotros, seguramente toda la población.

Origen del siniestro

Corrieron en los primeros momentos distintas versiones respecto del origen del siniestro, aun cuando todos los que acudieron, al recibir las primeras noticias, convenían en que el incendio había comenzado en la parte alta del edificio y próximamente á la hora en que había cesado el trabajo en la fábrica.

Sin duda alguien que subió al desván arrojó algún fósforo ó colilla de cigarro, que incendiaron las resacas maderas del piso, produciéndose después la llamarada inmensa que corrió bien pronto por todo el edificio.

Personas que pasaron por aquel sitio al anocheecer, no notaron olor ni humo, ni se apercebirón del incendio que, con seguridad, á aquellas horas iba ya traidoramente dejando

la tela siniestra en el interior de la fábrica.

Otra versión

Otra de las versiones que hemos oído respecto á la causa del fuego que relatamos, es ésta:

Unos chicos del barrio de San Lorenzo, estuvieron al anocheecer echando al aire unos pequeños mongolfieres de papel, cayendo quizás uno con su estopa empapada en alcohol ó petróleo, en el tejado de la fábrica, vertiéndose a guisa de esos líquidos encendidos por los intersticios de las tejas, llegando á la armazón de maderas, la cual, poco á poco, pudo ir carbonizándose hasta que estalló el incendio.

Las pérdidas

Son de mucha consideración.

El edificio y la maquinaria han quedado completamente destruidas, habiéndose quemado también grandes cantidades de harinas y pastas que había allí almacenadas.

No bajarán de 200.000 pesetas las pérdidas sufridas.

El edificio y la maquinaria no estaban aseguradas, lo cual da mayor importancia al siniestro.

Las autoridades

En el lugar del suceso vimos á los gobernadores civil y militar, Presidente de la Audiencia y Magistrados, coronel de la Academia, jueces de instrucción y municipal, alcalde accidental Sr. Zúñiga, jefe de la Comandancia de la Guardia civil con fuerzas á sus órdenes, inspectores de orden público señores Guerrero y Herrera, arquitecto municipal señor Orlizola, cabo de la policía urbana y guardias á sus órdenes.

También vimos, trabajando sin descanso, á Religiosos de distintas órdenes, y Padres Misioneros.

Triste circunstancia

Se nos dice que D. Felipe Carretero, que tenía en arriendo la fábrica, había comprado hacía tres días al Sr. Galicia una gran partida de trigo que no ha podido salvarse del siniestro.

La Cruz Roja

A la entrada de una huerta, situada frente á la fábrica hoy destruida, se instaló la ambulancia de la Cruz Roja con la camilla y botiquín, dispuesta á prestar sus humanitarios servicios inmediatamente que fuera necesario.

Afortunadamente no se registraron desgracias y sólo dos ó tres obreros sufrieron algunas quemaduras leves, al arrojar maderas incendiadas.

De la Cruz Roja asistieron: el Presidente don Francisco Santuste; los médicos señores Gulloche y Aginas; el capellán don Luis Martín Iglesias; el practicante señor Marín; el cabo de camilleros don Anastasio Marín; los camilleros don José María Martín; don Abelardo García Olmos y don Federico Santuste y los ciclistas don Julio Duque y don Manuel Matos.

El servicio de la Casa de socorro También bajó la ambulancia de la Casa de socorro.

Esta la componían: los médicos Julián Gil y D. Donato Rodríguez;

el practicante D. Santiago Merino, y como auxiliar, D. Luis González.

Por el personal de la misma fueron curados, Calixto Bravo, de una herida continua de un centímetro de longitud no interesando más que la piel y erosiones en la nariz y Gabino González Casanova, de quemaduras en las dos manos, de segundo grado.

Al Juzgado

Esta mañana fueron á declarar al Juzgado de Instrucción: Martín Martín, Nicolás Miguel, Santos Molinero y el chico Ramón González, los cuales no se explican como pudo ocurrir el fuego.

Últimas noticias

El fuego fué dominado á las tres y media de la noche, quedando extinguido á las ocho y media de hoy, retirándose el servicio de incendios y quedando fuerzas de la Guardia civil custodiando los sacos de harina que se pudieron salvar del incendio.

Ben entrada la mañana de hoy ha tenido que salir una bomba para el lugar del siniestro, por haberse observado que ardían algunos restos de maderas.

—La fábrica pertenecía á Doña Felipa y D. Martín Carretero, estando administrada por D. Romualdo Carretero.

Tribunales.

Audiencia provincial

Señalamiento que sal Delito, hurto.

Procesado, Francisco Vicente García, vecino de Riofrio, Juzgado de Rianza.

Abogado, Sr. Gómez.

Procurador, Sr. Huertes (D. Román.)

Don Domingo Fernández Rióperez.

Después de una larga y grave dolencia soportada con cristiana resignación, anoche pasó á mejor vida, el que fué nuestro querido amigo, D. Domingo Fernández Rióperez (y. a. g. h.)

En el finado muy conocido y estimado Sr. Segovia por su afable trato y por sus condiciones de su carácter.

El señor Fernández Rióperez era un artista musical de primer orden, un músico muy inteligente y un escritor correcto, habiendo honrado alguna vez, con sus escritos las columnas del DIARIO DE AVISOS.

La política estuvo afiliado al partido dirigido por el Ilustre Castelar, y cuando este ilustre tribuno licenció sus huesos, el señor Fernández Rióperez se mantuvo fiel á los ideales republicanos templados, aunque alejado de las luchas de los partidos.

Su amor á Segovia era muy grande, y en más de una ocasión puso á prueba este cariño.

De trato exquisito é ilustración nada común, el Sr. Fernández Rióperez conquistaba con su conversación y se hacía querer de cuantos le trataban.

En esta población disfrutaba de todas las simpatías y su muerte ha sido generalmente sentida.

Con el Sr. Fernández Rióperez se va para los viejos segovianos un compañero

LOS DRAMAS DE LA ESPADA

POR XAVIER DE MONTEPIN.

TERCERA PARTE

La Reina de los ladrones

La maga se internó en las profundidades de la escalera en espiral, que descendía hacia las entrañas de la tierra, y bien pronto todos los personajes que debían asistir á la escena terrible de la evocación se encontraron reunidos bajo las bóvedas del panteón que encerraba la tumba de Turena.

Al fondo de la cripta, y enfrente del monumento funerario, había un altar de piedra.

En ciertas épocas del año se decían en este altar misas por el reposo del alma de Mr. Turena.

También había algunas sillas de madera para los fieles que asistían á oír estas misas.

La Voisin hizo una seña al negro, que fué

á buscar una de aquellas sillas, y se la llevó al gran limosnero.

Ya era tiempo! Su Eminencia se dejó caer sobre aquella tosca silla porque su cobarde corazón dejó de latir, y le acometió un profundo desfallecimiento.

Entonces es cuando comenzaron los preparativos de evocación.

Los aparatos mágicos de que el negro había ido cargado, consistían en dos caballetes, algunas tablitas delgadas que se ajustaban las unas á las otras por medio de ranuras, un gran paño negro sembrado de figuras cabalísticas, muchos cabos de cera negra, dos sobrepellices, dos casullas y dos estolas negras por fuera con golpes de plata y forradas de rojo, un ritual con el lomo rojo, y encuadrado con la piel de un ahorcado, un cáliz, un Cristo de plata con la cruz de ébano, una cajita con hostias sin consagrar, y, por último, una campanillita de plata y una batuta negra.

Lesage y Aveux colocaron los caballetes, y sobre ellos las tablitas que acabamos de mencionar, encima de las cuales extendieron el

paño negro, improvisando así una especie de altar.

Encendieron cinco de los cabos de cera negra.

Pusieron sobre el altar, y vueltos del revés, el Cristo y el cáliz, y colocaron el misal á la izquierda en vez de á la derecha.

Enseguida se pusieron las vestiduras sacerdotales, pero invertidas de tal modo, que sólo se viera el forro de las casullas y las estolas.

Lesage iba á decir la misa invertida, reemplazando en todo el nombre de Dios por el de Satán, y Aveux iba á ayudar aquella misa sacrilega.

Cuando todo estuvo dispuesto, la Voisin cogió la batuta negra, y Aveux, arrodillándose al lado de Lesage, que quedaban de pie con la vista vuelta hacia el altar, cogió la campanillita de plata.

El negro se había retirado detrás del gran limosnero y su compañero.

La Voisin se acercó al prelado.

—Monseñor—le dijo,—hallegado el momento...

—Estoy dispuesto—murmuró el cardenal con voz apagada.

—Monseñor—repitió la maga—mirad lo que voy á hacer y oid lo que voy á decir.

—Miro y escucho...

La Voisin trazó sobre las losas del panteón con su batuta negra, un círculo, dentro del cual quedaban encerrados los tres hombres, y después continuó.

—A partir desde el momento en que oigais sonar la campanilla por primera vez hasta que yo os avise que el peligro ha pasado, aquel de vosotros que ponga el pie fuera de este círculo mágico, caerá muerto en el acto, y ningún poder humano podrá salvarlo... ¿Os olvidaréis de esto, monseñor?

—No me olvidaré.

—¿Y si el espanto puede más que vuestra voluntad y vuestra memoria?

—Mujer—replicó el gran limosnero esforzándose en dar á sus palabras una apariencia de valor y firmeza á sus palabras—¿en que creéis que tengo miedo?

—No monseñor; pero la carne es débil.



ro querido, y un recuerdo impercedero. Desoñase en paz el finado y reciban en atribulada esposa, sus hijos todos y de más familia, la expresión sincera de nuestro pésame más sentido por la dolorosa é irreparable pérdida que les afije en estos tristes momentos.

MERCADO SEMANAL

He aquí los precios que han regido en la mañana de hoy con respecto á algunos artículos presentados en el mercado:

Sandía, 0'20 el kilo; melón, 0'50; uvas, 0'40; ciruelas, 0'50; peras, 0'60; tomates, 0'50; pimientos, 0'20 docenas; papinos, 0'10 el kilo; judías, 0'25; huevos, 1'25 docenas; garbanzos de 1.ª, 1'50 kilo; de 2.ª, 1'25; de 3.ª, 1; queso, 2'25; perillos, 0'40; melocotones, 0'90 y 0'70; moscatel romano, 0'75 y 0'80; patatas, 1'75 arroba; merluza, 2'60 kilo; trucha, 2'50 id.

La cosecha de trigo en Europa

Las noticias que se recaban de las diferentes naciones de Europa ausan la existencia de excesivos y continuados calores, que han influido bastante en la calidad del grano recolectado.

Dicen de Inglaterra que el calor ha precipitado la madurez de las semillas, y, por consiguiente, ha adelantado la recolección del trigo, que ya ha comenzado á efectuarse en algunas regiones. La calidad parece que es mejorable, recogidos, probablemente, de 13 millones de hectólitros á 13.500.000.

Las importaciones que se reciben de trigos extranjeros, con destino á los mercados del interior, se hallan muy restringidas.

En el mercado se observó gran firmeza en los precios, rigiendo los siguientes: 15, 16 17 y 25 francos los 100 kilos, según las provincias donde se haya recogido el trigo.

Los efectos de una pernicioso sequía y un fuerte calor se han dejado sentir en Bélgica y Alemania.

La cosecha en estos países será mediana.

La cantidad de trigo embarcado con destino á Amberes es de 1.700.000 contra 725.000 el año último por igual época.

En el mercado de Berlín han sufrido una tendencia á la baja los precios del trigo corriente; pero el importado de América ha experimentado ligera alza. La mayoría de los despachos oficiales recibidos de Austria-Hungría consideren como mala la cosecha de trigo en estas naciones. Solamente en algunos pocos distritos será favorable.

La cosecha actual se calcula en unos 46 millones de hectólitros es decir un 21 por 100 menos que en 1903. De esto se deduce que Austria-Hungría tendrá necesidad de recurrir á importantes exportaciones de trigo de Rumanía y Servia.

Aunque las noticias de Rusia son contradictorias, puede asegurarse que, en conjunto, la producción de trigo de este año será inferior á la del año último.

Los stocks de trigo oficialmente anotados en los principales puertos rusos se elevaban el 14 de Junio último á 2.503.800 hectólitros, contra 3.207.980 el 14 de Mayo y 1.824.665 el 14 de Junio de 1903.

De Rumanía también se han recibido noticias comunicando que la cosecha de cereales en aquel país es bastante buena.

NOTICIAS

En la Granja, donde se hallaba veraneando, ha fallecido anoche á consecuencia de una bronco-pneumonia, la respetable y virtuosa señora condesa viuda de Muguero, emparentada con muchas familias aristocráticas de la Corte.

Con motivo de esta desgracia, hoy ha llegado á la Granja en compañía de su distinguida esposa, el eminente hombre público D. Segismundo Moret, unido á la ilustre finada por estrechos vínculos de parentesco.

El cadáver de esta señora se ha trasladado esta tarde á Madrid.

Obreros heróicos

En el Gobierno civil se nos ha facilitado la siguiente nota de las personas que ayer se distinguieron en la sofocación del incendio de tres casas ocurrido ayer mañana en la calle de José Zorrilla, del cual incendio tienen ya conocimiento nuestros lectores.

Dichas personas, pertenecientes á la clase del honrado pueblo segoviano, son: Antonio Rojo, Pedro Pastor, Aquilino

Molina, Mariano Sanz, Rito Santanler, Moles, marmolista, Victoriano Gila, el portero que fué del Palacio episcopal, Felipe Perreta, Venancio González, y Rincón, el sereno del barrio. Con sumo gusto publicamos los otros nombres.

Ha llegado á Segovia, procedente de Pedrejas de San Esteban, el acudalado propietario de dicha villa D. Arturo Morpín, quien ha hecho el recorrido en el magnífico automóvil que posee.

Sabemos se tramita en la Excelentísima Diputación, un expediente de socorro á favor de María Pascual, mujer del pobre jornalero Remigio Mateanz, natural de Saugüillo, por estar criando su mujer sin recursos y con anémica leche el número veintinueve de sus hijos.

Casa de Socorro

A las diez se presentó Eugenio Tobar, de 45 años, que vive en la Judería Vieja número 11, con una herida contusa en el dedo anular de la mano derecha, leve, ocasionada por un golpe que se dió con la pátiga de un carro.

Después de curado pasó á su domicilio.

Se encuentra en Segovia la familia de D. Nicolás Ibarrola.

El día 10 se unirá con los lazos matrimoniales en la iglesia de San Martín, de esta ciudad, el joven escritor don Enrique Grimaud de Mauro, y la gentil señorita María García Ruiz.

Por adelantado enviamos nuestro parabién á los futuros esposos.

La crza

Ha sido denunciado por la guardia civil de Carbonero el Mayor el vecino de esa villa D. Z. C. M. quien sin licencia se dedicaba á cazar, ocupándole la escopeta y dos liebres que había cobrado, las cuales fueron destruidas.

Desde hace algunos días se encuentra en Segovia, el Don de Avila y distinguido paisano nuestro D. Isidro Castelo.

En Madrid ha subido al cielo á la temprana edad de cinco años la preciosa niña María Ontiveros, hija y sobrina, respectivamente, de nuestros estimados amigos D. Francisco y D. Ulises Ontiveros, propietarios del acreditado café de Zaragoza.

Reciben los padres y tíos de la encantadora niña la expresión más sincera de nuestro sentimiento por la tremenda desgracia que los aflige.

Se encuentra por algunos días en Segovia el duque de Bivona, hospedándose en casa del Marqués de Cañada-Honda.

Fuego en Sancti Spiritus

Esta mañana, á primera hora se incendió la chimenea de la cocina del asilo de Sancti Spiritus, produciéndose entre los ancianos acillados y otras personas la alarma consiguiente.

Por fortuna el incendio fué de escasa importancia, siendo dominado en pocos momentos.

Ha dado felizmente á luz un niño, la esposa del distinguido oficial de esta Delegación de Hacienda, don José Sánchez Rodríguez.

El 4 de Agosto

Esta mañana se ha dicho en la Catedral una misa rezada por los que murieron defendiendo la Ciudad contra la fracción Zaristégui.

Al acto han asistido el Ayuntamiento representado por el Alcalde accidental señor Zúñiga, el concejal señor Ramón Santiago, y el secretario señor Zamarrige; las autoridades, comisiones civiles y militares, estas últimas muy nutridas; los dependientes del Ayuntamiento francos de servicio, y otras varias personas.

El veraneo

Han salido: Para Santander, la familia de don Mariano Cereceda.

Para Burgos, don Francisco Oña. Han salido para Alzola, el conocido industrial D. Francisco Peinado y su hija Doña Pilar, esposa de D. Martín Entero.

Redención de quintos

Ha dado principio la redención á metálico de los mozos del actual reemplazo y de los declarados soldados procedentes de años anteriores.

El plazo terminará el día 30 de Septiembre.

Ayer no pudo celebrarse sesión el ayuntamiento por falta de número de concejales.

Juzgado municipal

Hoy se han registrado las defunciones de don D. Miguel Fernández Rióperez de 67 años, casado, y el niño Felipe Muñoz Cristóbal, de 4 años.

Nacimientos uno. Matrimonios ninguno.

Notables efectos

El mareo de mar, la dilatación del estómago, vómitos, pirosis, acedías, aguas de boca, diarreas, disenterías y pesadez gástrica, se curan con el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Programa de las obras que interpretará la banda de música de la Academia de Artillería en el Paseo del Salón hoy de nueve y media á once y media de la noche:

- Primera parte: Cyrano, Paso doble.—Allier. Zig-Zag, Polka.—Fievat. Nava, Mazurka.—Parés, Fioncailles, Vals.—Vivier. Segunda parte: Nice Azur, pasodoble.—Andrien. Emma, polka.—Roig. Terpsicore, mazuza.—María. Biene, vals.—Perlat.

MERCADOS

Barcelona 3: Hay pocas ofertas. Los compradores siguen retraídos. Se han hecho pocas operaciones. Se vendió trigo de Toro á 48 reales las 94 libras, y el de Peñaranda á 48'50.

Nava del Rey 3: Han entrado 300 fanegas de trigo en el mercado, que se pagaron á 47'50 y 48 reales las 94 libras. Tendencia sostenida. Tiempo de calor excesivo.

Rioseco 3: Las entradas de hoy se limitan á pocas fanegas de trigo, cedidas á 46 reales lo viejo y lo nuevo á 45. Hay ofertas de trigo á 47'75 reales las 94 libras en almacén. Tendencia sostenida.

Peñafiel 3: En el mercado de hoy entraron 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 43 y 48'50 reales las 94 libras. Se han embarcado 2 vagones de trigo para Barcelona. Se ha embarcado un vagón de harina para Málaga. La tendencia sostenida. Tiempo bueno.

Arevalo 3: En el mercado de hoy entraron 89 fanegas de trigo que se pagaron á 48'50 reales con tendencia firme. Tiempo caluroso.

Valladolid 3: Almacenes del Canal.—La entrada ha sido de 10 fanegas de trigo á 48'50 y 48'75 reales. La tendencia sostenida. Almacenes del Arco de Icañillo.—Han entrado 400 fanegas de trigo superior, á 48'50 reales una. Centeno 20 id. á 39 id. id. Tendencia floja. Harinas.—Se cotizan las más selectas del sistema de cilindros á 39'50 pesetas. Clases blancas y buenas á 38'50 id. Idem corrientes á 37'50 id. Idem de segunda buenas á 36'50 id. los 100 kilos, y con saco en esta Estación. Salvados.—Tercerillas buenas, á 11 reales arroba; medianas, á 10'50; cuarta buena, á 9'50; comidilla á 8; salvado anejo, á 7'50. Tiempo de calor.

Medina del Campo 3: En el mercado de hoy han entrado 400 fanegas de trigo, cedidas de 47'50 á 48 reales las 94 libras. La tendencia sostenida. Tiempo caluroso.

Salamanca 3: En el mercado de esta plaza se vende el trigo al detall á 47'75 reales. En Tejares entraron 400 fanegas de trigo y en Chamberí 300.

En ambos mercados se notizó á 47'25 y 47'50 reales las 94 libras.

BOLETIN RELIGIOSO

Sancti Spiritus 5: Nuestra Señora de las Nieves y San Emigdio.

CULTOS PARA MAÑANA: En Corpus, culto diario al Santísimo Sacramento, de seis á siete de la tarde. Los domingos y días festivos habrá pláticas.

En la iglesia de Santo Domingo solemnemente novena en honor del Santo Patriarca.

Todos los días por la mañana habrá misa á las seis y media y siete y media en la referida iglesia y en la Santa Cueva desde las cinco de la mañana en adelante.

Por la tarde á las seis y media exposición de S. D. M., rosario, novena, gozos y sermón.

En las Dominicas á las seis y media de la tarde, exposición de S. D. M., estación, Rosario, novena, reserva y adoración de la reliquia.

Mañana viernes primero de mes, se celebrará la fiesta mensual en honor del Sagrado Corazón de Jesús, en el Convento de la Purísima Concepción (Licenciado Paralte). De seis á siete de la tarde se expondrá á S. D. M., practicándose los ejercicios de costumbre, terminando con la reserva.

ULTIMA HORA

(POR TELÉFONO) Madrid, 4. 5 tarde.

Accidente en alta mar

Comunican de San Sebastián que ayer tarde hicieron una excursión marítima su majestad el rey y los príncipes de Asturias.

La excursión la efectuaron en el balandro «Wamba».

Cuando se encontraban en alta mar faltó el viento y el balandro quedó sin gobierno.

En aquellos momentos pasaba cerca del balandro un barco de recreo, al cual tuvieron que transbordar los augustos excursionistas, regresando confundidos entre los demás pasajeros.

Circular del Gobernador

El Gobernador civil de Madrid ha dirigido á las empresas teatrales una circular, ordenándolas que para la próxima temporada y en beneficio del público y de los artistas, terminen las representaciones á las doce de la noche.

El Sr. Maura

Ha salido de Bilbao para San Sebastián.

Al pasar por el puente Arenal para tomar el yate «Laurabac», fué silbado por algunos muchachos.

A las cinco de esta tarde habrá llegado á San Sebastián.

Médico de la Armada

El Ministro de jornada comunica que el Rey ha firmado hoy un decreto nombrando á D. Antonio Navarro médico segundo de la Armada.

Administración Patrimonial del Real Sitio de San Ildefonso. Venta de maderas elaboradas.

El día 10 del próximo mes de Agosto y hora de las once de su mañana, se celebrará en las Oficinas de esta Administración Patrimonial, la oportuna subasta para la venta en pública licitación de quince lotes de maderas elaboradas procedentes de los Reales Pinares de Balsain, que los componen 67.638 piezas en total de diversas clases y marcos ordinarios, cuyos lotes se encuentran colocados en los patios del Real Taller de Aserrio de la Pradera de Navahorno.

El correspondiente pliego de condiciones se halla de manifiesto en las referidas oficinas para conocimiento de los que deseen tomar parte en dicha subasta. San Ildefonso 30 de Julio de 1904.

El Administrador, Baldomero Cabrera.

El Sr. León y Castillo

Hoy ha llegado á San Sebastián el señor León y Castillo. El veraneo de la Corte.

Se confirma la noticia de que la Corte no regresará á Madrid hasta últimos de Septiembre, ó primeros de Octubre.

Para los taurófilos: Los afamados matadores Bombita y Fuentes han desmentido rotundamente que tengan el propósito de retirarse del toreo.

La noticia ha producido gran entusiasmo entre los admiradores de los aplaudidos espadas.

Rusos y japoneses

Noticias de San Petersburgo aseguran que los japoneses han realizado un nuevo asalto á Puerto Arturo, consiguiendo hacer mil prisioneros entre los defensores de la plaza.

Bolsa de Madrid

Table with 2 columns: Instrumento and Precio. Includes Interior (76 70), Amortizable (76 75), Acciones del Banco (97 80), Acciones de Tabacos (38 10).

Table with 2 columns: Lugar and Precio. Includes París á la vista (38 40), Londres á la vista (34 00).

Se arriendan

los pastos del término de Quintanar, jurisdicción de Cabañas, para ganado lanar, desde primero de Agosto hasta primero de Noviembre del presente año.

Para tratar, con Miguel Merino, en Cabañas.

UVA TEMPRANA

En el pueblo de Escobar de Polendos se vende uva albilla temprana superior, desde el 12 del corriente.

Dirigirse á Agustín Gil, en dicho pueblo.

SEGUNDO PREMIO EN LA Exposición de 1901

Premio renunciado por el autor

Es el que consiguió el Elixir Vida Estomacal de Sacristán, por ser el específico único que cura toda clase de enfermedades del estómago y de los intestinos, por crónicas que sean. Es el solo el que su uso ni causa ni perjudica. Sin tener calmantes se nota el alivio desde el primer día que se toma.

BOTELLA, 3,50 PESETAS

Unicos agentes para su venta en todo el mundo: al por mayor, Sociedad Española de Droguería General; al por menor, todas las Farmacias y Droguerías.

Consultas por correo al autor

SEGOVIA

Imprenta del DIARIO DE AVISOS.



SRES. ROLDOS Y COMP.ª, SRES. CEBRIAN Y COMP.ª

SECCION DE ANUNCIOS

SOC. GEN. DE ANUNCIOS, LOS TIROLESES

Montes, fotógrafo. Victoria, II

Callicida Abras Xifra

¡CALLOS! ¡DUREZAS!

Estuche con frasco, pincel y prospecto, una peseta. Es incoloro. No duele ni mancha.

¡CALLOS! ¡DUREZAS! Cuidado con los muchos imitadores. Nadie puede presentar un callicida tan eficaz como el nuestro para curar callos y durezas.

ABONOS MINERALES EL PROGRESO AGRICULTURAL

Sociedad regular colectiva. Fábricas en Miranda de Ebro (BURGOS)

Los abonos de esta casa son bien conocidos en esta provincia, por lo que no necesitamos recomendar su bondad. Abonos especiales compuestos de cloruro y superfosfato de cal, á 10 pesetas saco de 50 kilos.

Se vende una casa con hermosa huerta y grandes corrales, en San Ildefonso. Dará razón D. Santiago Salcedo, calle de Isabel Farnesio, núm. 2, San Ildefonso.

Se vende una partida de 2.000 kilos de tocino salado y 1.000 de mantequilla fresca, género superior, bien sea en total, bien en pequeñas parcelas, su precio arreglado.

Venta Se vende la casa número 5 de la Plaza de Alfonso XII, compuesta de principal y segundo, con jardín y agua corriente.

Ama de cría Casada, para su casa, leche de quince días y persona de confianza; en el vecino pueblo de Hostanares.

Servicios DE LA Compañía Transatlántica.

cuyos puertos admite pasaje y carga con billetes y conocimientos directos. Combinación para el litoral de Cuba y Puerto Rico. Se admite pasaje para Puerto Plata con trasbordo en Puerto Rico, y para Santo Domingo y San Pedro de Macoris, con trasbordo en Habana.

meses para Fernando Póo, con escala en Casablanca, Mazagán y otros puertos de la Costa occidental de Africa y Golfo de Guinea. Línea de Tánger Salidas de Cádiz: Lunes, miércoles y viernes.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS



Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

40 años de existencia

Seguros sobre la vida. Seguros contra incendios. Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía. Plaza Mayor, número 41, planta baja.

A LOS LABRADORES

Los señores González Gómez y Compañía, alquiladores de carruajes de lujo en Madrid, admiten proposiciones para el suministro de 15.000 fanegas de cebada, 5.000 de avena y 50.000 arrobas de paja larga, para entregar hasta el 30 de Junio de 1905.

SANATORIO QUIRURGICO DEL DR. MADRAZO



Por satisfacer todas las exigencias que la moderna cirugía reclama, hállase este centro colocado á la cabeza de los demás de su índole. En él se tratan todo género de afecciones para cuya curación se haga necesaria la práctica de alguna operación: y para que de los beneficios de este establecimiento puedan disfrutar las diferentes clases sociales, se han dividido las estancias en tres clases, bajo los tipos siguientes: Primera, 20 pesetas; segunda, 10 pesetas; tercera, 5 pesetas diarias, independientemente de la operación.

Elixir Estomacal

de Sáiz de Carlos Lo recetan los médicos de todas las naciones; es tónico digestivo y anti-gastrálgico, cura el 98 por 100 de los enfermos del estómago é intestinos, aunque sus dolencias sean de más de 30 años de antigüedad y hayan fracasado todos los demás medicamentos.

Línea de Filipinas Trece viajes anuales, saliendo de Barcelona cada cuatro sábados, ó sean: 2 y 30 Enero, 27, Febrero, 26 Marzo, 23 Abril, 21 Mayo, 18 Junio, 16 Julio, 13 Agosto, 10 Septiembre, 8 Octubre, 5 Noviembre y 3 Diciembre; directamente para Port-Saïd, Suez, Colombo, Singapur y Manila, sirviendo por trasbordo los puertos de la Costa oriental de Africa, de la India, Java, Sumatra, China, Japón y Australia.

Línea de Cuba y Méjico Servicio mensual á Veracruz, saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 20 y de Coruña el 21 de cada mes, directamente para Habana y Veracruz. Combinaciones para el litoral de Cuba, Isla de Santo Domingo, Centro América y Norte y Sur del Pacífico.

Línea de New-York, Cuba y Méjico Servicio mensual saliendo de Barcelona el 26, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30 de cada mes, directamente para New-York, Habana y Veracruz. Combinaciones para distintos puntos de los Estados Unidos y litorales de Cuba. También se admite pasaje para Puerto Plata, con trasbordo en Habana.

Línea de Venezuela-Colombia Servicio mensual saliendo de Barcelona el 11, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma, Puerto Rico, Habana, Puerto Limón, Colón, Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello y La Guayra, admitiendo pasaje y carga para Veracruz, con trasbordo en Habana. Combina por el ferrocarril de Panamá con la compañía de navegación del Pacífico, para

TEMPORADA OFICIAL Desde 1.º de Junio á 30 de Septiembre Abiertos todo el año. BAÑOS DE LEDESMA SIN RIVAL

EMPLASTOS POROSOS de ALLECOCK Remedio universal para el dolor de caderas (tan frecuente entre las mujeres). Proporcionan alivio instantáneo.

Píldoras de Brandreth Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

MATIAS LOPEZ MADRID ESCORIAL Especialidad en bombones de chocolate con cremas finísimas, caramelos suizos, fondant y dulces varios. DE VENTA EN TODAS LAS PRINCIPALES CONFITERÍAS DE MADRID Y PROVINCIAS Depósito Central: MONTERA, 25

acción digestiva, el enfermo come más, digiere mejor y hay mayor asimilación y nutrición completa. Cura el mareo del mar. Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de Elixir de Sáiz de Carlos, de agradable sabor inofensivo lo mismo para el enfermo que para el que está sano, pudiéndose tomar á la vez que las aguas minero-medicinales y en sustitución de ellas y de los licres de mesa. Es de éxito seguro en las diarreas de los niños. No sólo cura, sino que obra como preventivo, impidiendo con su uso las enfermedades del tubo digestivo. Once años de éxitos constantes. Exíjanse en las etiquetas de las botellas la palabra STOMALIX, marca de fábrica registrada. De venta, Serrano, 30, farmacia, Madrid, y principales de Europa y América.